

Tout le monde déteste la loi travail et le gouvernement !!

Le mouvement social opposé à la loi travail aura mis à nu la véritable nature de ce régime politique. Un cœur résolument oligarchique, patronal et antisocial dans une coquille démocratique qui se fissure chaque jour un peu plus. Pour laisser éclore un régime autoritaire, violent avec sa population et partisan d'une dictature de « basse intensité ».

Droit dans ses bottes et la matraque à portée de main, Manuel Valls a décidé de passer en force quelque soit l'obstacle et la nature du moyen utilisé. Lui et le locataire de l'Elysée ont passé commande auprès de la Commission Européenne pour avoir la paix sur leurs déficits publics, ils entendent livrer le paquet antisocial dans les délais.

Passage en force, instrumentalisation de la violence, règles d'or du gouvernement !

TERRORISME EN FRANCE



Quand bien même F. Hollande a été élu sur des promesses de progrès social et que les trois quarts de la population est opposé au projet de loi travail et à sa destruction en règle des droits sociaux. **49-3 pour empêcher tout débat parlementaire, instrumentalisation voire provocation des violences pour éviter tout débat au fond, Etat d'urgence pour entraver voire interdire la mobilisation sociale, répression policière brutale comme jamais vue depuis 50 ans et suscitant l'émoi des syndicats policiers eux mêmes, de même et c'est un comble, celle du président turc lui même !**

Rien n'est trop fort pour ce responsable politique sans principes pour imposer sa politique illégitime à la population. Le vernis démocratique n'est plus qu'un souvenir : seule compte la domination brutale et policière du capital afin de ne satisfaire que les 1 % les plus fortunés au détriment des 99 % autres. Comme si s'attaquer aux droits des plus faibles pouvait passer pour une politique courageuse !!

La responsabilité de Manuel Valls, de son gouvernement, dans la catastrophe sociale et politique actuelle est immense. Depuis toujours laquais du Medef, **le premier ministre ne recule devant aucun coup de force, aucune violence et outrance à l'encontre de ses adversaires pour imposer le pire aux salarié-e-s, chômeurs-ses, étudiant-e-s.** Leur déniant jusqu'à la possibilité d'exprimer dans la rue leur refus de sa politique et les assimilant, bien aidé il est vrai par des médias complices, à des « casseurs » qu'il prend bien soin de ne pas faire neutraliser à temps.

**Tout
le monde
déteste
la loi
travail**

Émile Bérot

Totalement discrédité et ne laissant qu'un champ de ruines derrière lui sur lequel ne peut que prospérer le pire, il impose une fin de règne au locataire de l'Elysée, tout aussi illégitime et sourd à son peuple, crépusculaire.

Ca suffit ! Loi travail, Valls, son gouvernement, **DEHORS !**

**Le 28 juin, en grève et en manifestation à
Dijon - place de la Libération à 14 h !!**